

## ALDEATEJADA

# El macro parque infantil completa el corredor verde situado entre el pabellón deportivo y el multiusos

La nueva zona de ocio y paseo tiene más de 6.000 metros y cuenta con juegos adaptados, pista polideportiva y anfiteatro con gradas

EÑE | ALDEATEJADA

Los vecinos de Aldeatejada ya disfrutan del nuevo macro parque infantil y la zona de paseo creados en el espacio situado entre las instalaciones del pabellón deportivo y el edificio multiusos. Uno de los principales proyectos del actual equipo de Gobierno antes de terminar la legislatura, en el que ha invertido unos 100.000 euros.

La nueva zona de expansión urbanística supone un nuevo punto de encuentro, de estancia y de ocio para las familias y se ha convertido en el gran corredor verde de la localidad, con el objetivo de que se pueda utilizar en su totalidad, por eso se ha dejado como pradera, para poder andar y sentarse en el césped.

El nuevo proyecto se ha ejecutado en una parcela municipal de más de 6.000 metros de extensión, en la que se ha acondicionado un espacio de 800 metros como pista multideportiva en la que se instalarán dos porterías y dos canastas, que servirá también de anfiteatro con gradas. Una zona diáfana situada debajo del parque infantil, que cuenta con suelo de caucho, juegos adaptados, tirolina y vallas de seguridad para delimitar el recinto. Asimismo, hay colocados alrededor postes en los que se instalarán lonas para dotar de sombra a este espacio.

Además, esta amplia zona rodeada de jardines, se completa con aparatos biosaludables y mobiliario urbano con bancos, farolas y fuentes, para hacer más agradable la estancia de los usuarios, para que no sólo los niños, sino que también puedan disfrutar jóvenes y mayores.



El alcalde, Herminio Velasco, en el mayor parque infantil del municipio. | EÑE

## LOS DATOS

### Colaboración ciudadana

La participación y la colaboración de los vecinos ha sido clave a la hora de desarrollar este proyecto, que han hecho sus propuestas y planteado sus demandas. El Consistorio ha sido receptivo y se ha adaptado a las necesidades para la correcta elección de los juegos y la distribución de la zona para aprovechar mejor el espacio para uso de todos los colectivos.

### Renovación

La renovación de los parques infantiles y zonas de juego para los más pequeños ha sido una de las actuaciones realizadas durante esta legislatura. Así, a la creación del macro parque del sector mixto, los niños disfrutaban de los nuevos juegos y suelo de losetas de caucho en los que están junto al pabellón y en las urbanizaciones El Soto y Las Fuentes.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Participantes en uno de los talleres de la semana de las TIC. | EÑE

# El Ayuntamiento celebra el Día de Internet con una semana sobre las nuevas tecnologías

EÑE | CARBAJOSA

Con motivo de la celebración del Día de Internet, que se conmemora mañana día 17, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha organizado la Semana de las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación) con actividades para niños y jóvenes y que estará protagonizada por talleres prácticos sobre redes sociales, jornadas del portal Carbajosa empresarial, talleres de diseño e impresión en 3D, para aprender a manejar y trasladar datos entre el móvil y el ordenador o el uso del Power Point para diseñar carteles

y juegos de estrategias y de objetos ocultos serán los grandes protagonistas.

Con la Semana de las TIC, el Ayuntamiento de Carbajosa quiere destacar el papel de las nuevas tecnologías, además de dar a conocer las posibilidades del Aula de Dinamización Informática que el Consistorio pone a disposición de todos los vecinos.

En esta iniciativa participan los programas municipales de Ciudad de los Niños, Centro Joven, CiberCarba, Carbajosa Empresarial, el Aula de Informática y las empresas Pixel Innova y Lights Audio.

## SANTA MARTA DE TORMES

# Actuación de la Escuela de Música para celebrar el Día Internacional de los Museos

El Ayuntamiento de Santa Marta conmemorará el próximo viernes 18 el Día Internacional de los Museos con una actuación especial de la agrupación de Canto de la Escuela Municipal de Música y Danza en el recién inaugurado Museo de Arte que acoge el Ayuntamiento. Con esta celebración, el Consistorio busca dar visibilidad a este día y que todos los vecinos se animen a participar y disfrutar de este nuevo museo. En este sentido, el edil de Cultura, Francisco Miguel García, asegura: "Se pretende posicionar a Santa Marta de manera que sirva de referencia para todos los interesados en arte contemporáneo y, también para que disfruten de la calidad del trabajo desarrollado en la Escuela de Música. | EÑE

# nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo